



LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft
Werkstätten für behinderte Menschen

Newsletter 50 – 2021 vom 19.03.2021 / wb

Die neuen Infektionszahlen

Die neuen Infektionszahlen liegen vor. Während in Schleswig-Holstein die Zahlen nur langsam nach oben gehen (in einigen Kreisen gehen die Zahlen sogar zurück) wird die Lage in anderen Bundesländer kritisch, so dass dort Öffnungsschritte wieder zurückgenommen werden.

Es bleibt die Hoffnung, dass durch die Wiederfreigabe vom AstraZenica Impfstoff die Impfkampagne Fahrt aufnimmt.

Beigefügt wie immer zum Wochenende die neue Übersicht über die Lage.